

Fachschaft Biologie

- Der Fachschaftsrat -

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 27.06.2019

Sitzungsbeginn: 17:39 Uhr

FachschaftsrätInnen:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt:</u>	<u>Unentschuldigt:</u>
Jannik Esser	x		
Svenja Monika Hermanns	x		
Fabian Krautwald	x		
Ronald-Lukas Ort		x	
Katharina Polzen		x	
Salima Rüdiger		x	
Lara Volkmer	x		

Kooptierte Anwesende:

	<u>Anwesend:</u>	<u>Entschuldigt:</u>
Kai Hußnätter	x	
Ronja Immelmann	x	
Sascha Ollertz	x	
Meike Schmitz		x
Gary Strauß	x	
Melanie Voigt-Polzen		x

Sonstige Anwesende:

Fachschaft Biologie

- Der Fachschaftsrat -

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:

Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein. Unabhängig davon ist die Beschlussfähigkeit gegeben, da während der letzten Sitzung am 13.06.2019 keine Beschlussfähigkeit erreicht wurde.

- Absegnung des alten Protokolls: abgesehnet
- Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß
- Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt
- Post, Emails: in Bearbeitung
- Spüldienst: löpt

Top 1: Berichte:

- Fachschaftsrat
 - BuFaTa hat eine Bescheinigung für Gary geschickt, für Lara aber nicht. Gary ist an der Sache dran, damit die Quittung für die Teilnahmekosten erstattet wird
 - Biologencafe muss stärker beworben werden
- Arbeitskreise
 -
- sonstiges
 - Prüfungsausschuss
 - Quantbio läuft gut weiter an.
 - Chemie wird umgestellt. Es wird versucht, AC und OC zusammen zu legen und die AC Vorlesung soll aus dem 1-ten Semester raus
 - WE:
 - Bezug des neuen Gebäudes soll 2020 gehen. Ab April/Juni soll der Umzug geschehen
 - AC stellt einen neuen Plan vor: nur noch im 2. Semester, und mit OC zusammengelegt, nur noch eine Prüfung und nur noch ein Praktikum
 - FSVK:
 - neues eduroam kommt

- Gebäude 21,22,23 müssen bis September geräumt werden
- allgemeiner FS-Kalender existiert nun, wo allgemeine FS-Aktionen eingetragen werden können und sollen
- 2021 sollen die Math-Nat-Verbundbibliotheken renoviert werden, denn es regnet hinein
- BiB gibt zu viel Geld für Zeitschriften aus
- Fachschaften sollen sich auf der ESAG eventuell mit einem Imagefilm vorstellen
 - eventuell mit so einem 80er Jahre Werbespot mit coolem Jingle
 - oder so wie die alten Physik-Lehrfilme aus der Schule

Top 2: Finanzanträge:

- Antrag über 150 EUR zur Durchführung einer teambildenden Maßnahme
 - Dafür: einstimmig
 - Antrag angenommen
- Antrag über 250 EUR für das Bewerben des Biologencafés und das Besorgen von Grillgut für selbiges
 - Dafür: einstimmig
 - Antrag angenommen

Top 3: Biofahrt 2019:

- Jannik ist in Kontakt mit den Verantwortlichen von Stadtkyll. Termin der Fahrt ist das Wochenende vom 06.12-08.12
- Ein Cateringservice arbeitet eng mit Stadtkyll zusammen. Jannik ist in Kontakt mit denen, damit wir weniger Arbeit mit der Organisation der Nahrung haben.
- QVM-Antrag für dieses Jahr ist bereits erledigt
- Wir müssen schauen, wie wir den Preis festlegen, um kosteneffizient zu arbeiten → 25 EUR Maximum
 - Zahlweise muss auch geschaut werden. Letztes Jahr lief nicht so gut.
 - Ronald soll mal bitte klären, ob die Möglichkeit besteht, ein Paypal-Geschäftskonto zu erstellen, mit dem wir arbeiten können

Top 4: ESAG 2019:

- Sponsoren wurden angeschrieben, Antworten befinden sich in Bearbeitung
- Raumbuchung über das FSRef muss noch bestätigt werden
- Dienstag
 - 12-14 Uhr Vorstellung vor der allgemeinen ESAG
- Mittwoch
 - 12-15 Uhr, danach Führung, dann gratis Alkohol an der FS
- Freitag
 - 12-14 Uhr, Rallye und dann Spiele. Dieses Mal mit attraktiven Preisen
 - Danach eventuell Bio-Party planen, damit uns die Leute nicht abhauen?
 -

Top 5: Antrittsbesuch beim FSRef:

- Konstituierungsprotokoll konnte noch nicht abgegeben werden, weil eine Unterschrift fehlte und eine Buchungsnummer des Kontos. Jannik macht das morgen

Top 6: Teambildung:

- Ronald schlägt eine teambildende Maßnahme vor (s.TOP2). Sofern der Finanzantrag bestätigt wurde, muss entschieden werden, was gemacht wird. Dies wird auf Slack diskutiert. Svenja kümmert sich.

Top 7: Studierendenvertreter für den Prüfungsausschuss:

- Die Amtszeit der Studierendenvertreter endet in allen Ausschüssen am 30.09.19
- Bis spätestens 31.08.19 muss ein neuer Vertreter für den Zeitraum 01.10.19-30.09.20 benannt werden
 - Svenja hat Bock, Käthe auch
 - muss dann den Verantwortlichen mitgeteilt werden

Top 8: Entscheidungswoche des SSC:

- Das SSC wird erstmalig vom 06.08-08.08.19 eine Entscheidungswoche durchführen und bittet an diesen Tagen von 11-12 Uhr um Unterstützung
- Bis 03.07.19 soll eine Rückmeldung geschehen, ob wir da unterstützend mitwirken
- Jannik hat Bock, Sascha hat Geburtstag

Top 9: Interna:

- Imanuel Heymanns wird kooptiert

Top 10: Verschiedenes:

- Bisher wurde auf unserer Homepage die Stellenbörse und der Veranstaltungskalender angeboten. Soll dies weiterhin geschehen? Wenn ja, wer kümmert sich drum?
 - Käthe ist verantwortlich für die Website, das geht dann auf ihren Nacken
- Für die ESAG einen Saufzug mieten? Wäre Laser
- Nächste Woche soll die Sitzung Donnerstag sein (wäre eigentlich Montag)
 - Jannik informiert Kirsten und Visnja
- Neues FS-Foto soll gemacht werden, Datum in der nächsten Woche am Donnerstag zur Sitzung

Ende der Sitzung: 18:44

Protokollführer: Fabian Krautwald

Redeleitung: Jannik Esser

